



Béziers, le 21 avril 2025

Foederatio Internationalis  
Pueri Cantores  
Le Président

An die gesamte Familie der Pueri Cantores

Liebe Pueri Cantores!

Unser Papst Franziskus hat sein irdisches Leben am Tag nach Ostern beendet. Was für ein schönes Symbol! Wir sind traurig, aber wir danken Gott, dass er ihm ein langes und schmerzhaftes Ende seines Lebens erspart hat.

Ich erinnere mich gerne an unseren Kongress in Rom im Dezember 2023. Papst Franziskus überbrachte uns eine Botschaft, die auf diese drei Worte ausgerichtet war: Freude, Gebet und Demut. Und er bedankte sich herzlich für unsere Arbeit: *"Was Sie tun, ist sehr wichtig, denn Sie helfen mit Ihrer Stimme den Gemeinden zu beten, ihr Herz dem Herrn zu öffnen, und das ist grundlegend für das Leben der Kirche. Ich danke Ihnen vielmals."*

Der Heilige Vater folgte seiner „Mission“. An diesem Ostertag überbrachte er uns vom Balkon des Petersdoms Gottes Friedensbotschaft.

Ich lade Euch ein, für ihn zu beten und sein Wirken insbesondere für die Ärmsten der Armen nicht zu vergessen.

Requiescat in Pace.



FOEDERATIO  
INTERNATIONALIS  
PUERI CANTORES

JEAN HENRIC

Président international des PUERI CANTORES.